

Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910

Kurzbericht zur Gruppenschau der Gruppe West am 4. und 5. Januar 2020 in Lübbecke

Die Gruppenschau fand am ersten Januar Wochenende in westfälischen Lübbecke statt.

11 Züchter stellten 115 Tiere in 17 Farbenschlägen.

Die stärkste Gruppe stand direkt am Anfang mit 33 Tieren in Weiß. Dieter Müller zeigte deutlich wo es langgeht. Schöne Kugeln, Vorderlänge und gut gekreuzte Schwingen mit super Wesen machten die Gewinner Tiere aus. Dieter Müller zeigte 2x V und 3x HV. Aber auch Günther Scheschinski und Tobias Laurenz konnten auf je ein Alttier HV erreichen. Die beiden Schwarzen lagen im SG Bereich ebenso wie die beiden Silbernen. Bei den Roten ragte eine HV Alttäubin von Willi Meier heraus. Es folgte eine qualitative Demonstration in Gelb. Franz-Josef Lütkehellweg zeigte bei 4 Tieren 1x V, 1x HV und 2x SG 95 Punkte. Aufrechte Haltung, super kreuzen, schöne abgesetzte Kugeln, es fehlte eigentlich an nichts bei den Gelben. Hans Tigges stellte die Spitzentiere bei den Blauen mit schwarzen Binden mit 1x V und 3x HV. Wer etwas zu kräftig im Körper war, nicht genug kreuzte und auch kein typisches Brünner Blaswerk zeigte landete schnell bei 93 und weniger Punkten. Die HV-Täubin von Willi Meier war eine Weiße. Die Rotfahlen von Herbert Schmidt waren alle im SG Bereich gefielen durch aufrechte Haltung und gekreuzten Schwingen, zu mehr reichte es aber nicht. Die Blaugehämmerten von Rolf Inkeller wurden alle mit G bewertet, zeigten aber sonntags, dass sie doch mehr konnten. In der Hämmernung sollte aber darauf geachtet werden, dass diese klar schwarz ohne Rost ist. In Silber mit weißen Binden zeigte Tobias Laurenz einen 1,0 jung mit HV. Auf eine klare silberne Farbe und auf ein besseres Wesen sollte geachtet werden. In Isabell ebenso eine HV Täubin von Tobias Laurenz. Schöne Farben hatten die isabellen, sicherer im Stand und deutlich besser gekreuzte Schwingen sollten sie haben. Die Schwarztiger von Werner Laurenz sollten mehr Halslänge haben und auch ein ansprechenderes Wesen. Sie lagen alle im SG Bereich. David Laurenz zeigte 4 Tiere in Rot/Gelbgetigert. Der Jungtäuber zeigte wo es figürlich hingehen soll, versagte aber in der Farbe und bekam zu Recht B90. Die anderen drei Tiere lagen im guten SG Bereich. Mehr Halslänge und abgesetzteres Blaswerk wurde hier gefordert. Zwei 1,0 jung Schwarzgeansel wurden mit V und SG95 herausgestellt hier war die Vorderlänge vorhanden. Einziger Wunsch war deutlich gekreuztere Schwingen. Züchter ebenso wie bei den Blauganseln David Laurenz. Die Blaugansel waren ein zwei Klassen unter der Qualität der Schwarzen. Fehlendes Wesen, zum Teil angelegte Zehen wurden folgerichtig abgestraft. Herbert Schmidt und Werner Laurenz zeigte die Blauschimmel in SG und G Bereich. Auf deutlichere Schimmelzeichnung im Hals sollte ebenso geachtet werden, wie Körperarttheit und gekreuzte Schwingen. Die Blaswerke waren eigentlich schön rund, sollten aber auch besser abgesetzt sein. Herbert Schmidt zeigt 7 Rotfahlschimmel mit je einmal V und HV. Tolle Tiere, absolut brünnertypische Proportionen. Einzig zeigten sie am Sonntag teils nicht ganz aufrechte Haltung.



Die Gruppenpreise gingen an Dieter Müller 577 Punkte, Hans Tigges 574 Punkte und Herbert Schmidt 571 Punkte. Herzlichen Glückwunsch.

Bezirksgruppenleiter
David Laurenz